



# Sozialdemokratische Partei Deutschlands

## Fraktion im Kreistag Bergstraße

An den Vorsitzenden des Kreistages  
des Kreises Bergstraße  
Herrn Werner Breitwieser  
Gräffstraße 5

64646 Heppenheim

Eingang Kreistagsbüro:

23. August 2010

Heppenheim, den 23. August 2010

Betr.: **Antrag zum Thema „Sicherheit bei den Schulbussen“**

Sehr geehrter Herr Breitwieser,

bitte nehmen Sie nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Kreistagssitzung:

Der Kreistag möge beschließen:

- 1. Der Kreistag beauftragt den Kreisausschuss eine Initiative für mehr Sicherheit in den Schulbussen und an den Bushaltestellen zu starten. Dazu gehört eine Überprüfung der Fahrzeiten und der Fahrpläne, genauso wie die Sicherheitsstandards in den Bussen und an den Bushaltestellen. Diese Überprüfung findet jährlich zu Schuljahresbeginn statt. Der Bericht dazu wird öffentlich gemacht und der Schulkommission und dem Fachausschuss vorgelegt.**
- 2. Der Kreisausschuss wird beauftragt eine Vorlage zu erstellen, damit der Kreistag verbindliche, transparente eigene Qualitäts- und Leistungskriterien für den Kreis als Auftraggeber verabschieden kann. Die Zielsetzung hierbei ist, dass die Sicherheit der Fahrschüler/innen im Bus und an den Haltestellen gewährleistet wird.**
- 3. Es wird ein Fahrgastbeirat eingerichtet, in dem Vertreter aller Parteien im Kreistag, der Kreis-SV, des Kreiselternbeirates, der Schulen, der Verwaltung und des Verkehrsverbundes sind. Hier sollen alle kritischen Linien durchgesprochen und nach Lösungen gesucht werden.**
- 4. Es gibt eine kreiseigene Hotline, die an allen Bushaltestellen bekannt gemacht wird.**

### Begründung:

Nach dem zum zweiten Mal eine Schulbuslinie im Kreis Bergstraße bei einem ADAC Test durchgefallen ist, kommt nun die Polizei zu ähnlichen Ergebnissen. Drei von fünf Schulbussen durften nach einer Überprüfung nicht mehr weiterfahren. Dies ist erschreckend und es zeigt, dass es einen akuten Handlungsbedarf für mehr Sicherheit im Kreis gibt. Der Kreis als Auftraggeber ist hier in der Pflicht schnell zu handeln und Strukturen zu schaffen, die mehr Sicherheit auf Dauer gewährleisten. Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mit freundlichen Grüßen

Katrin Hechler  
Fraktionsvorsitzende

